



COUPES BUDGÉTAIRES, GUERRES ET OFFENSIVES RACISTES : LE GOUVERNEMENT ET LE PATRONAT NE MÉRITENT PAS MIEUX QUE LE FUMIER

Quel plaisir de voir Emmanuel Macron se faire chamailler au salon de l'agriculture ! Des centaines d'agriculteurs sont venus dénoncer l'hypocrisie de ce gouvernement, qui s'entend avec les millionnaires de la FNSEA sur le dos de la planète et des paysans. Ils ont bien raison et vu comment le gouvernement nous mène la guerre en faveur de l'ensemble des milliardaires, on devrait tous suivre l'exemple...

10 milliards supprimés dans les services publics...

Au nom du "redressement économique", Bruno Le Maire, ministre de l'économie, a annoncé 10 milliards d'euros de réductions budgétaires sur les services publics. Dans ces coupes, l'Education nationale perd 700 millions et l'Enseignement supérieur, 1 milliard. Cet argent était en partie destiné à embaucher de futurs enseignants. Avec cette suppression, c'est à peu près 8 000 emplois en moins dans le primaire et secondaire et 7 500 dans les universités. Une véritable saignée, alors que le nombre de jeunes sans-facs augmente et que les enseignants se battent pour des embauches... Fait marquant aussi, alors que l'année 2024 est une des plus chaudes, produit du réchauffement climatique, le gouvernement réduit de plus de 2 milliards le budget destiné à "l'écologie et le développement durable" !

Et encore des cadeaux pour les milliardaires et la guerre !

Dans ces coupes budgétaires, comme d'hab c'est pas chez la police ou l'armée qu'on retire du fric... Au contraire, les forces armées sont le seul poste de dépense qui augmente de manière fulgurante avec 413 milliards d'€ supplémentaires prévus d'ici 2030. Rien que pour la mise en place du "Service National Universel", stage d'embrigadement qu'ils veulent généraliser pour les élèves de seconde, ils prévoient de dépenser entre 2 et 3 milliards d'euros par an !

Alors que l'inflation augmente et que la vie devient plus dure pour une partie de notre classe, le gouvernement casse nos services publics et investit dans l'armement afin de défendre à l'étranger les

intérêts des capitalistes français ! Cette même bourgeoisie qui se porte très bien. Elle ne connaît pas l'austérité... depuis 2020, la fortune des 42 plus grands milliardaires français a augmenté de 230 milliards d'euros !

Il faut leur mettre un stop, toutes et tous ensemble !

Plus le temps avance, plus ce gouvernement va essayer de dérouler sa politique antisociale et au service des plus riches. Celle-ci se combine avec une politique réactionnaire, raciste et nationaliste, incarnée par la loi immigration, la fin du droit du sol à Mayotte, le SNU, la généralisation de l'uniforme à l'école... une politique qui fait le lit de l'extrême droite.

Pour lui mettre un stop, il faut qu'on construise la riposte sociale par nos manifestations, actions et grèves ! Certains salariés nous montrent d'ores et déjà l'exemple, comme les cheminots avec leur grève massive des 17 et 18 février ou les enseignants et salariés de la fonction publique qui appellent à la grève le 19 mars !

Au NPA nous appelons à poursuivre la mobilisation contre toute la politique de ce gouvernement. **Pour dénoncer son soutien à la politique coloniale de l'Etat israélien, nous appelons à la mobilisation le 2 mars prochain en solidarité avec le peuple palestinien. Puis, nous serons aussi dans la rue le 8 mars prochain, pour combattre la montée des féminicides, l'impunité des agresseurs, des discours réactionnaires et dénoncer ce système patriarcal et capitaliste.** Les travailleurs, les opprimés, les exploités ont la force de renverser cette société !

